Historie des Ferienprogramms Seit 1982 gibt es das Ferienprogramm – dieses Jahr vom 4. bis 6. September – zusammengestellt von *Elias Pfann*

Seit 1982 gibt der Schachclub Höchstadt in den Sommerferien Schachunterricht. Anfangs im Rahmen der Kinderkulturwochen und später als fester Bestandteil des Höchstadter Ferienprogramms. In diesem Jahr findet der Schachkurs vom 4. bis 6. September im Haus der Vereine statt. Weitere Informationen gibt es im Ferienprogrammheft der Stadt oder auf unserer Webseite.

Schachklub hofft auf Nachwuchs Kinderferienprogramm einige Talente entdeckt - Erfolg für E. Welts

Erstes Ferienprogramm 1982.



2002 mit Gerhard Leicht und Reiner Schulz.



Gruppenbild 2003.



Ferienprogramm 2011 im Haus der Vereine.



Ferienprogramm mit Gerhard Leicht und Richard Schmitt 1988.

Beim Schach nie ermattet



Nur zwei Ferienkinder sprangen beim Ferienprogramm des Höchstadter Schachclubs ab. Eine Woche dauerte der Kurs und allen machte es großen Spaß, in der Höchstadter Talentschmiede das königliche Spiel zu erlernen. Übungsleiter Gerhard Leicht (hinten links) und Vorsitzender Reiner Schulz (hinten rechts) lobten die Kinder, die wohl glückliche aber auch gute Partien spielten. Kleine Fehler wurden den Kindern auch erklärt. Schließlich erläuterten die beiden Verantwortlichen bei der Siegerehrung, dass jeden Freitag von 16 bis 18 Uhr die Kinder und ab 18 bis 20 Uhr die Jugendlichen am Training teilnehmen können. Nur eine Partie hat Alexander Mönius verloren und wurde somit Sieger, einen halben Punkt weniger hatte David Rödel und auf den dritten Rang kam Corina Brandt.

Alexander Mönius gewinnt 2006 das Abschlussturnier.



Gerhard Leicht 2013 am Demobrett.



 $\textbf{2014} \ \text{mit vielen unserer heutigen Jugendstars.}$



2015 mit Christian Koch als Trainer.



Janusz Gorniak 2018 beim Simultan.



Start unserer Webseite

Veröffentlicht am 18. April 2019

Pünktlich zum 1. Mai startet unsere Trainingsselte schachtraining de Auf dieser Webselte werden wir kostenios Trainingsmaterial für jedermann frei zur Verfügung stellen. Ich wünsche allen Spielern und Trainern viel Spaß mit Weiterlesen ... •

